
Das Weihnachts-Volleyballturnier 2011 

Alle Jahre wieder …  

treffen sich die aktiven und ehemals aktiven Volleyballer der Schule 

zu einem gemütlichen Turnier.  Mittlerweile ist die Zahl der 

Ehemaligen größer als die der gegenwärtigen Schüler. Immer wieder 

schauen sie in die Runde, ob man jemanden erkennt.  

Ich frage immer wieder gern nach der beruflichen Perspektive nach, 

freue mich aber auch, wenn der Volleyball eine schöne 

Freizeitbeschäftigung geblieben ist. Bei dem ein oder anderen 

färben sich mittlerweile die Haare grau - dem Ehrgeiz tut das keinen 

Abbruch.  

Vielleicht sind im nächsten Jahr ein paar Gesichter mehr zu sehen. 

Merkt euch den 22.12.2012 schon mal vor. Bis dahin eine erfolgreiche 

Zeit! 

 
Mike Rothe 

 

 
 

 


